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〝日も風も星も〟

会　長　住 川 誠 一点 鐘

ソングリーダー　野 田 和 正唱 和

会　長　住 川 誠 一会 長 挨 拶

2010 ～ 2011年度、最終例会

のご挨拶をさせていただきま

す。最後ということで今年度を

振り返ってみたいと思います。

2010年●７月は会長就任後、

北名古屋市長訪問、千種の少年鑑別所を慰問い

たしました。第１回の分区運営会議が高木Ｇ補

佐の地元、津島市で開催、暑い日でしたが、同

氏の自信と経験に裏付けられた砕けたお人柄で

大変楽しい会合となりました。

●８月はＧ補佐訪問を受け、●９月は三クラ

ブ合同のＧ訪問と、各種助成金の贈呈をさせて

いただいたこと。職場例会に和田製作所を見学

させていただきました。

●10月には私事ですが天皇皇后両陛下が奈良

を行幸啓され、偶然にもお言葉をいただきま

した。奈良へ40数年間通った、ご褒美（？）とあ

りがたく、うれしい日となりました。一の宮中

央ＲＣの20周年記念例会、又、名古屋清州ＲＣ

の35周年に全員登録で参加させていただきまし

た。そして秋の合瀬川の清掃に参加と、結局10

月のホーム例会は１回にとどまりました。

●11月には、あまＲＣのホストで「ウォーム
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ハート」のテーマのもと地区大会が行われ2600

人の参加がありました。

●12月は恒例の年末クリスマス会が行われま

して、たくさんの子供たちのご参加をいただき

大変楽しい会になりました。

明けて●１月には会員大野眞一さんの「旭日

小授賞」のお祝いが開催されまして会員全員、

ご招待をいただきました。大変おめでとうござ

いました。

●２月には知的障害者の皆さんとボーリング

をしまして、若い力を十分にいただきました。

さて●３月ですが忘れることのできない11日

の14時46分に東日本大震災が発生、地震と津波

でたくさんの犠牲者が出ました。謹んで哀悼の

誠をささげさせていただきます。大変不謹慎な

言い方になりますが震災があったことでいろん

なことを教えられ又考えさせられました。ちな

みに阪神大震災は５時46分でしたので奇しくも
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第1315回（本日計）　　　　　125,000円 
本日迄の累計額　　　　　2,050,571円

住川君　会長として一年間お世話になりまして

ありがとうございました。沖野年度の御盛会

を祈ります。

中村君　一年間無事幹事の大役を終えることが

できました。ご協力ありがとうございました。

山下君　一年間副会長でおせわになりました。

沖野君　住川会長・中村幹事、１年間大変ご苦

労様でした。次年度も会員の皆様よろしくお

願致します。

熊澤君　会長・幹事１年間ごくろう様でした。

次年度幹事です。よろしくお願します。　

平岩君　住川会長、中村幹事さん一年間ありが

委員長　藤 岡 重 光ニコボックス

委員長　鈴 木 雅 貴出 席 報 告

会員数：34名 出席数：28名 出席率：87.5％

第1313回（前々回）　修正出席率：96.7％

同じ時刻でした。北名古屋市長に早速義捐金を

お渡しさせていただきました。新入会員吉田さ

んをお迎えいたしました。

●４月は地区協議会が開催されましたが、春

の家族会は舘山寺へ予定をしておりましたが、

震災のことがありましたので中止とさせていた

だきました。

●５月、米山奨学生のオリエンテーションで

初めて許翆翆さんとお会いしました。先日の夜

間例会にも参加してくれたのはみなさんご存じ

のとうりです。不肖私がカウンセラーを引き受

けさせていただきました。来年３月までですが

どうかよろしくお願いいたします。

●６月の夜間例会に、セルプ師勝の後藤さん、

にしはるひまわり作業所の岡部さんにお越しい

ただき、お二方の尊いお仕事に尊敬と敬意を込

めまして、ＲＣより僭越ですが顕彰させていた

だきました。又同じ日に松浦正義さんの入会式

をさせていただきました。最後に思いがけずＲ

Ｉ会長賞を瀧本職業奉仕委員長のご尽力でいた

だきました。以上主な事業、活動を列挙させて

いただきましたがいずれにしましても皆様のご

協力お力添えなくしてはできないことばかりで

ございました。ありがとうございました。後程

改めて退任のご挨拶をさせていただきますが、

１年間ありがとうございました。

しなざかる　越に五年　住み住みて

　　たち別れまく　惜しき夕かも　　　家持

　　　　　　　　　　　　　　　　 19－425

とう！明日、又赤坂東宮御所に出かけてまい

ります。

片山君　ロータリー財団米山奨学会委員長とし

て一年間、会員の皆様に大変お世話になりま

した。ダンケシェーン

平野君　住川会長・中村幹事一年間、ご苦労さ

までした。会計で皆様にお世話になり、あり

がとうございました。

濱島君　住川会長ご苦労さまでした。毎例会の

会長あいさつ実にすばらしく聞きました。

高柳君　今年度最後の例会です。色々お世話に

なりました。次年度もよろしく。例会早退の

お詫び。

大野（眞）君　業務多忙。

瀧本君　住川年度一年間ごくろうさまでした。

檜吉君　環境委員長を何とか終わりました。

　５３０も雨で何もしなかった１年でした。

毛利君　業務多忙。大変な年でした。役員さん

　ごくろうさんです。

尾関君　住川会長　先日は　有難うございまし

た。又一年間ご苦労さまでした。色々迷惑を

お掛けし、申し訳ございませんでした。

冨田君　今年度ＳＡＡの役をいただき、最後の

日を迎える事ができました。皆様のご協力に

感謝いたします。ありがとうございました。

松尾君　住川・中村年度、一年間皆様お世話に

なり、ありがとうございます。

吉田君　住川会長はじめ、幹事、役員の皆々一

年間ご苦労様でした。

赤堀君　住川、中村年度の一年、皆様お世話に

なりありがとうございます。

山本君　住川会長１年間ご苦労様でした

辻　君　会長、幹事各委員の皆様ご苦労様で

した。

森川君　住川会長、中村幹事、一年間ご苦労様

でした。私も親睦活動委員長を無事終えるこ

とが出来ました。

野田君　住川年度、最後の例会になりました。

会長、幹事、役員の皆様、ご苦労様でした。

鈴木君　会長、幹事、各役員の方々１年ごくろ

う様でした。

藤岡君　住川会長、中村幹事おつかれ様でした。

安田さん先日はお世話になりました。

堀尾君　ニコボックス、200万円達成おめでと

うございます。



会　長　住 川 誠 一会 長 退 任 挨 拶

この一年間大変至らない会長でございました

が、副会長山下さん、幹事の中村さん、各委員

長さん、委員さん、事務局の宮地さん、皆さん

のおかげで何とか今日の日を迎えることができ

ました。

７月の始まりのころはまさに屠殺場へ連れて

行かれる牛のような心細い心境でございました

が、皆様のお励ましをいただいて滑り出すこと

ができました。元来、私は短絡的であまり深く

物を考えられない構造に出来ておりまして、と

ても人様の前に出せるような代物ではありませ

んでしたが、深い洞察力と見識を備えられた幹

事の中村さんにはいろんな意味で助けていただ

きました。それも一度や二度ではありませんで

した。

又多くのいろんな知らないことも教えていた

だきました。この場をお借りしまして厚くお礼

申し上げます。又、週末は原稿書きに追われま

したが、毎回、原稿の最後に、書きましたがそ

の時の心情、世相に合う言葉を探すのは大変楽

しい作業でありました。その時々によってそれ

が短歌、長歌、俳句、川柳、道歌、論語、古典、

経典の類であったわけですが、そのことによっ

て昔の参考資料を再度引き出す大変良いきっか

けになりました。又健康、家族、経済（？）にも

恵まれたことも決して忘れてはいけないと思い

ます。

最後になりましたが来る沖野年度のご盛会を

ご祈念申し上げまして退任のご挨拶とさせてい

ただきます。１年間ありがとうございました。

幹　事　中 村 隆 文幹 事 退 任 挨 拶

１年間住川会長の下で幹事を務めさせていた

だき、ロータリーについていろいろと勉強する

ことが出来、みなさま方にはクラブ運営につい

てはご協力いただきありがとうございました。

思えば、一昨年の西尾張分区ガバナー補佐幹

事の時には無我夢中という言葉が当てはまるよ

うな大変慌ただしく意義深い1年を経て、暫く

はクラブ役員としての活動を休憩できるものと

考えていましたが、縁あって時を待たずに住川

会長の幹事としての要請があり、これを引き受

けますとクラブ奉仕委員長、幹事と２年続けて

の役員就任については一時躊躇していたのが現

実です。

そして、昨年の幹事就任とほぼ時期を同じく

して会社運営において急遽、社長交代をしなけ

ればならなくなりましてクラブ幹事と社長引き

継ぎの挨拶回りと本当に激務の1年となりまし

た。

しかし今までも同じように役をお引き受けし

た以上は前向きに考え、何事も興味を持ってい

ろいろと挑戦しながら努めさせていただき、本

日無事に大役を終えることができました。

これもひとえにみな様の温かい支えがあって

のことと感謝しております。一年間ご協力あり

がとうございました。
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会長バッヂを交換して、いよいよ住川年度から沖野年度へ。

☆誕生日祝福
（会　員）　　　
１日　熊澤勝則君
９日　太田吉宣君
24日　松尾晋吉君

☆誕生日祝福
（会員夫人）　　　
10日　山下順子さん
16日　西村陽子さん
23日　檜吉和江さん

☆在籍表彰
平岩慎次君（24年）
中村隆文君（７年）
竹本義明君（１年）

山下隆義君（12年）
堀尾明史君（７年）

平成23年７月のお祝い

新旧幹事、それぞれ慰労と激励のことばを交して交代。




